

Verabschiedung von Karin Mätzke

Am 08.04.22 war es soweit...

Nach 25 Jahren als Sekretärin der Gundschule Drebkau wurde Karin Mätzke in Ihren wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Die wochenlangen, heimlichen Vorbereitungen von Schülern und Lehrern waren ein voller Erfolg!

Sie wurde vom General von Schiebell (Paul Sader)

gebührend in Empfang

genommen und zur Feierstunde

in die Sporthalle begleitet,

wo bereits alle Gratulanten mit tosendem Applaus warteten.

Frau Mätzke war sehr gerührt!

Flötenspieler, gebastelte Geschenke

der einzelnen Schulklassen, ein

extra für sie umgeschriebenes

Schiebell-Lied, die herzlichen Glückwünsche von allen Schülern, der

Stadtverwaltung Drebkau, vertreten durch Herrn Köhne, Frau

Hoppe und Frau Minks sowie Herrn Rehn vom Schulförderverein

trugen dazu bei, dass sie diesen Tag wohl nie vergisst.

Freudentränen und Erleichterung nach der großen Aufregung waren vielen Beteiligten anzusehen.

Wir wünschen Frau Mätzke alles Gute, Gesundheit und weiterhin viel Spaß mit der Arbeitsgemeinschaft „Sternschnuppen“.



*HERZLICHEN
DANK*

Liebe Karin Mätzke, vielen Dank für alles!